

HA TERMINADO LA GUERRA

España expresa su alegría por la paz en el mundo

¡Gracias a Dios!

Esta es la exclamación energética, fervorosísima que sale de nuestros labios de españoles y cristianos al conocer de una manera y oficial el término de las hostilidades bélicas iniciadas por los hombres contra las insinuaciones paternales y la voluntad pacificadora de Su Santidad el Papa Pío XII, quien expresa y reiteradamente instó a una inteligencia para evitar la guerra, poniendo en el empeño laudabilísimo todos sus afanes. Desde aquel día aciago—1 de Septiembre de 1939—, seis años casi justos lleva la humanidad recibiendo el terrible castigo bélico: 2.173 días de ruinas espirituales y materiales, de privaciones incontables, de horrores y lágrimas en casi todo el mundo. ¿Quién podría ponderar los anales de esta guerra con exactitud? Tan solo Dios que abarca con su mirada la plenitud catastrófica de sus trágicos efectos.

Ha cesado el fuego y de él, con todas sus consecuencias, se ha librado España. ¡Gracias, Dios nuestro! Que en esta hora en que dan fin las destrucciones mundiales, nuestras iglesias están en pie, nuestras escuelas, asilos y hospitales, permanecen intactos, nuestras industrias no se han paralizado, nuestros hogares no están en escambros, nuestra vida ciudadana se desarrolla pacíficamente.

Pero esta gratitud—según deseos de la Iglesia manifestados a raíz del término de la guerra en Europa—no ha de ser simplemente de palabras; sería esta vacía de sentido y no «gradable» al Divino Bienhechor que más que de frases atiende a las obras. Nuestro agradecimiento ha de traducirse en el renunciamiento completo a todo aquello que ha sido la causa de la guerra, alejando de nuestro modo de ser el olvido de Dios y de sus salvadoras leyes. Hacer lo contrario es preparar el combustible para que actúe una vez más sobre el mundo el soplo de Justicia Divina, reproduciéndose el incendio gigantesco.

Nos inunda la alegría en esta hora solemne de la historia; y al celebrar con júbilo este fausto acontecimiento, elevamos una súplica a la Madre de Dios para que la Celestial Señora nos alcance de su Divino Hijo que, extinguidas las inmundicias, ambiciones desordenadas y profanación de los días festivos—causa primordial de los castigos del cielo—y apagados los odios fratricidas, se afiance entre los hombres la única paz verdadera, la de Jesucristo Nuestro Señor, en su reino de amor y de justicia.

En el día de ayer todos los edificios públicos de España fueron engalanados con colgaduras y la bandera nacional para celebrar el fin de las hostilidades. En las Embajadas de las Naciones Unidas en Madrid y en los edificios consulares de provincias fueron izadas las banderas de las naciones victoriosas. Las casas comerciales, Bancos y centros de la Falange fueron también engalanados.

Igualmente se colocaron colgaduras en los balcones de muchas residencias particulares, evidenciando así el júbilo español por la paz, constante anhelo de Franco y meta de nuestra rígida neutralidad.

Noticias recibidas de provincias acusan una gran satisfacción popular por el fin de esta crucial guerra de seis años.

En Avila ha producido igualmente gran alegría la terminación de la guerra asoladora, que fué constante pesadilla durante tan largo tiempo para todo espíritu cristiano aun seguida desde este rincón, de paz sobreabundante, que la Divina Providencia ha querido regalar a nuestra Patria, y que debe ser agradecida con el cumplimiento de los deberes individuales por cada uno según su estado.

Omisión de la prensa de París

PARIS.—La prensa francesa ha omitido unánimemente la declaración en el proceso de Petain de don Carlos Reux, antiguo secretario general del ministro de Asuntos Exteriores, referente a Tángier. España—dijo—nos comunicó oportunamente que la ocupación de esta plaza tenía carácter temporal y desaparecería al concluir la guerra.

Para celebrar la paz será izada la Bandera Nacional en los edificios públicos durante tres días

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente orden de la Presidencia del Gobierno: «Con la rendición incondicional del Japón a los países aliados, la paz tan deseada por los mejores espíritus de la tierra comienza a ser una realidad.

España, que a pesar de la crítica situación en que algunos momentos se viera, logró mantener su neutralidad en esta terrible contienda, imponiéndose a su vez el noble deber de trabajar sin fatiga, desde los primeros instantes, para mitigar los dolores de sus víctimas y para ayudar a la reconciliación de los pueblos en lucha, recibe alborozadamente esta noticia y pide a Dios, que las naciones, animadas de espíritu constructivo, acuerden a instaurar una

comunidad internacional, inspirada en un profundo sentido de justicia, y de la que se aparte para siempre la tremenda pesadilla de la guerra.

Como expresión de la honda y sincera alegría de España, en esta hora trascendental de la vida de la Humanidad, esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

Artículo primero.—Para celebrar la cesación total de las hostilidades en la guerra mundial, en los edificios del Estado, Provincia y Municipio se izará la Bandera Nacional durante tres días consecutivos.

Artículo segundo.—Los Ministerios respectivos aplicarán lo dispuesto en el artículo anterior.»—(Cifra).

DESPUES DE LA CAPITULACION DEL JAPON

Mac Arthur, representante aliado en el Oriente, a pesar de la protesta rusa que quería el puesto para sí

Nombramiento

NUOVA YORK, 15.—El general Mac Arthur ha sido nombrado comandante en jefe aliado en el Japón a pesar de las energéticas protestas del Gobierno soviético, que expresó su deseo de que fuera un ruso el jefe supremo, según comunica de Londres el correspondiente de la red de emisoras Columbia Broadcasting System.

Agrega que el comisario de Negocios Extranjeros soviético Mo-

las condiciones de rendición. Este representante presentará al comandante supremo de las fuerzas aliadas un documento, legitimado por el Emperador del Japón otorgándole poderes para recibir instrucciones del comandante supremo aliado. Los representantes autorizados deberán ser acompañados de los consejeros competentes en representación de las fuerzas armadas, navales y aéreas japonesas, además de que dichos consejeros deberán venir familiarizados y debidamente cono-

cedores de las facilidades para aterrizar en los aeródromos de Tokio.

El procedimiento para el traslado de esta Delegación, bajo condiciones de seguridad, se dispone de la siguiente manera: la Delegación llegará en un avión japonés a un aeródromo de la isla de Ie-Shima, punto desde el cual se trasladará a Manila en un avión norteamericano. El regreso al Japón se efectuará en forma recíproca.

El Rey de Inglaterra abre el nuevo Parlamento británico

LECTURA DEL MENSAJE REGIO

Inauguración

LONDRES, 15 (Servicio especial de crónicas Ef-United Press)

—A pesar de la lluvia que cae incesantemente, cerca de doscientas mil personas han aclamado esta mañana a los Reyes de Inglaterra, a lo largo del trayecto que siguió la comitiva regia desde el Palacio de Buckingham al de Westminster, donde hubió de celebrarse la apertura del Parlamento. El ex primer ministro, Churchill, también ha sido objeto de delirantes aclamaciones, como una espontánea manifestación de gratitud del pueblo londinense hacia el hombre que supo llevar a la victoria al Imperio británico durante la difícil guerra que ayer terminó.

El cortejo real salió por la puerta principal del Palacio. Sus Majestades iban en un lujoso landó tirado por soberbios caballos. Jorge VI vestía uniforme de almirante de la Armada y la Reina Isabel llevaba vestido y sombrero de color azú turquesa, realizando la elegancia de su figura con unos magníficos «tensards». La Corona, símbolo de la unión de todo el Imperio británico, fué trasladada desde el Palacio Saint James hasta Westminster en una carroza escoltada por cuatro soldados de la Caballería palatina que este vez, introduciendo una novedad en el centenario protocolo, cabalgaban cuatro modernas motocicletas.

Al dar comienzo la ceremonia en la Cámara de los Lorea, el Rey dio autorización para sentarse, y

los pares del Imperio ocuparon rigidamente los escaños de terciopelo rojo. Por su parte, los Reyes, desde los incómodos tronos situados en la parte superior de la Cámara, observaron con calma por un momento a los presentes. A continuación el lord canceller, tocado con la rizada péluca tradicional y vestido con una lúbrica de color negro y oro, se arrodilló ante el trono y ofreció a Jorge VI el texto de su discurso. El Monarca se acomodaó un poco en su sitial, al parecer tratando de hallar mejor luz para leer, pues en la gran amplitud de la sala no había más luz que la de ocho candelabros, ya que las ventanas continuaban obstruidas por gruesas planchas de maderas que se pusieron allí como protección contra los ataques aéreos.

Dieciséis minutos tardó el Rey en leer su mensaje. Lo hizo despacio y con frecuentes pausas que parecían interminables a los pares quienes se inclinaban con ansiedad hacia adelante. La Reina, por el contrario, permaneció sin hacer el menor movimiento; sólo dos veces miró al Rey, pero el resto del tiempo dirigía la vista hacia adelante, con esa expresión de gracia y compostura propia de las reinas Jorge VI concluyó su discurso con una breve oración y, como es protocolario, durante la lectura del mensaje no hubo interrupciones ni tampoco aplausos al final.

El mensaje real

Empezó el Rey dando gracias a Dios por haberse superado con

una victoria completa las magnas dificultades de la guerra mundial, que ha causado indecibles pérdidas y desgracias al mundo. Hace fervientes elogios de los ejércitos aliados y muestra su disposición junto con los demás pueblos unidos para dar a las naciones una paz justa. La nueva arma devastadora deberá enseñar a todos que los pueblos tienen que renunciar a la guerra. La industria de guerra se transformará en industria de paz. Están fijadas para implantar en el país las normas políticas que ha aprobado el pueblo. Concluye diciendo el mensaje que se dará plena autonomía a la India, el Banco de Inglaterra funcionará en régimen de propiedad pública y se nacionalizará la industria minera.

PRIMERA SESION

LONDRES.—Una vez terminada la ceremonia religiosa en la iglesia de Santa Margarita en acción de gracias por la victoria, se reunieron en la Cámara los diputados ante los cuales pronunció un discurso el primer ministro Atlee, en el que expresó la gratitud del Parlamento al Rey, expresando su incondicional adhesión a la Monarquía. Churchill, en otro discurso, se congratuló de estas manifestaciones patrióticas, levantándose la sesión.

El Subsidio de Vejez repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el pan y la justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando su vida en la fábrica o al pie del arado.



MAC ARTHUR

lotof, y el embajador de los Estados Unidos en Moscú, Harriman, tuvieron un altercado por esta cuestión, cambiando algunas palabras fuertes. El embajador de acuerdo con las instrucciones recibidas de Washington, se negó rotundamente a comprometerse, o a estudiar la petición rusa. Después de dos horas de deliberaciones, los rusos retiraron su sugerencia y aceptaron el nombramiento de un norteamericano como jefe supremo.—EFE.

Dimisión del Gobierno japonés

LONDRES, 15.—Ha dimitido el Gobierno japonés, presidido por el barón Kantaro Suzuki, según anuncia la Agencia Domei.—EFE.

Mensaje de Mac Arthur

MANILA.—El comandante supremo de las fuerzas aliadas ordena al Gobierno imperial japonés que envíe a su Cuartel General de Manila, en las Islas Filipinas, un representante competente autorizado para recibir en nombre del Emperador del Japón, del Gobierno imperial japonés y del Cuartel General imperial, ciertas instrucciones para llevar a efecto

Hogueras de júbilo iluminan de norte a sur toda Inglaterra

Las misiones diplomáticas felicitan a TRUMAN

Felicitaciones

WASHINGTON, 16.—Todos los jefes de las Misiones diplomáticas acreditadas en esta capital visitaron hoy al presidente Truman, en la Casa Blanca, para felicitarle por la terminación de la guerra.

Al rendir homenaje a Roosevelt, cuya tarea fué continuada y llevada felizmente a término por el presidente Truman, el embajador de México expresó el deseo de que «las hazañas gloriosas alcanzadas en los campos de batalla, sean superadas por las hazañas en favor de la paz perpetua. Aspiramos—dijo el emperador—a la justicia, a la libertad y a la concordia humana».

El presidente Truman le contestó diciendo que la victoria no había sido conseguida sólo por el esfuerzo de los Estados Unidos, sino por el de todas las naciones Unidas. Terminó manifestando que su deseo es que todos los diplomáticos se sienten en la Casa Blanca como en la suya propia, y que vería con sumo placer que le visitaran con frecuencia.—EFE.

Hogueras de júbilo

LONDRES, 16.—La población londinense permaneció muy tranquila durante el día de hoy, con motivo de la celebración de la apertura del Parlamento y el discurso de la Corona. Al comenzar la noche, la multitud invadió las calles principales, exteriorizando su alegría por la terminación de la guerra.



TRUMAN

Los autobuses se ven imposibilitados de andar y los «metros» van abarrotados de personas. Millares de personas rodean el Palacio Real gritando constantemente su deseo de ver al Rey. Tanto el monarca como la Reina, se han asomado ya varias veces a los balcones centrales para recibir el homenaje que les rinde el pueblo y en algunas ocasiones lo han hecho acompañados de las princesas.

La alegría es general y se canta incesantemente. Por todas partes, hogueras que encienden la gente, iluminan esta noche toda Inglaterra, desde el Norte al Sur de las islas.—EFE.

PRODUCTOR: el Caudillo protege tu vejez con el Subsidio de Vejez. Procura que esta Ley Social se cumpla íntegramente y sin desmayo.

“EN POSTDAM se atacó rencorosa e inmediatamente al Gobierno español”

“El crimen de España --digámoslo claro-- ha sido no someterse a las consignas de la dictadura de Stalin”

Así escribe el importante periódico americano “The Tablet”

El gran semanario católico de los Estados Unidos responde a esa pregunta con otra, y declara: “Se ataca a España porque fué el único país que resistió y derrotó a las hordas de los sin Dios, desarmando después a quienes perseguían la religión de su pueblo? La gobernación de España añáde — la cuestión de decidir su régimen, es asunto que corresponde exclusivamente a los españoles. España, como neutral, recordémoslo, se negó a entrar en la guerra junto a Alemania, no mantuvo acuerdos de pesca con el Japón, nos ha dado completo acceso a sus aeródromos y ayudó a miles de europeos fugitivos para que encontrasen su libertad, no la esclavitud y la muerte. España, en contraste con el régimen de Stalin, no nos exigió un segundo frente ni nos pidió subsidios por valor de muchos miles de millones de dólares, y, en fin, España no se dedica a dirigir ataques verbales contra los ciudadanos de los Estados Unidos, sus organizaciones y sus instituciones a través de la Prensa y de la radio.”

¿Cuál es, pues, el crimen de España? — concluye “The Tablet”. Digámoslo claro: su crimen ha sido no someterse a las consignas de la dictadura de Stalin y no plegarse al mismo régimen de libertad que hoy existe en Polonia, Finlandia, Estonia, Letonia, Lituania, Austria, Checoslovaquia, Hungría, Yugoslavia, etcétera, etcétera. —EFE.

TERMINACION DE LA GUERRA EN ORIENTE

JAPON ACEPTA LAS CONDICIONES ALIADAS

La rendición oficial tendrá lugar en el día de hoy

WASHINGTON (Urgente).—El Presidente Truman anuncia oficialmente que los japoneses han aceptado los términos de la rendición. —EFE.

Mensaje de Hiro-Hito

SAN FRANCISCO, 15.—Rompiendo todas las tradiciones japonesas, el emperador del Japón ha hablado por primera vez ante el micrófono. Hiro Hito dijo a sus súbditos que el Japón se había comprometido a deponer las armas ante los Estados Unidos, Gran Bretaña, China y URSS. “Después de pensar diariamente sobre la situación general del mundo y la reinante hoy en nuestro Imperio, hemos decidido efectuar el arreglo de la misma recurriendo a una medida extraordinaria. Hemos ordenado a nuestro Gobierno el comunicarse con los Gobiernos de Estados Unidos, Gran Bretaña, China y la Unión Soviética para manifestarles que nuestro Imperio acepta las disposiciones de su declaración conjunta para luchar por la prosperidad común y felicidad de todas las naciones, así como por la seguridad y bienestar de nuestros súbditos. Es solemne obligación que ha sido legada por nuestros antepasados imperiales y que seguiremos estrictamente. En realidad declaramos la guerra a los Estados Unidos de América y a la Gran Bretaña por nuestro sincero deseo de asegurar la propia conservación del Japón y del Asia Oriental, estando lejos de nuestro pensamiento inmiscuirnos en otras naciones o embarcarnos en una profunda expansión territorial.”

del pueblo japonés, sino que llevaría también a la extinción total de la civilización humana. En tal caso, ¿cómo hemos de saludar a nuestros súbditos o hacer expresar ante el espíritu de nuestros antepasados a la población? Por estas razones hemos ordenado la aceptación de la declaración conjunta de los Estados Unidos, Gran Bretaña, la Unión Soviética y China. No podemos sino expresar nuestro más profundo pesar a nuestras naciones aliadas del Pacífico oriental que han cooperado así en pro del Asia Oriental. Nuestro pensamiento está con los oficiales y soldados, así como con todos aquellos que han caído y los que han muerto en la lucha aciaga y la pena de sus deudos aconseja nuestro corazón día y noche.”

podemos iniciar nuestra verdadera labor de convertir en realidad el Gobierno libre del mundo. Nos enfrentamos con la más grande tarea que jamás se ha tenido que cumplir. La contingencia es de tanta importancia como lo fué el 8 de diciembre. Requerirá la ayuda de todos nosotros; sé que vamos a hacerlo”. —EFE.

Truman, aclamado

WASHINGTON, 15.—La multitud ovacionó prolongadamente a Truman cuando éste apareció

en el pórtico de la Casa Blanca, poco después de anunciar el fin de la guerra. Truman se hallaba acompañado de su esposa y de algunos íntimos amigos. La Policía militar tuvo que hacer denodados esfuerzos para contener a la muchedumbre, que quería acercarse al Presidente a medida que éste avanzaba saludando. Poco antes de las siete y media volvió a la residencia presidencial. Más tarde volvió a salir y pronunció unas breves palabras. —EFE.

CONDENADO A MUERTE el GENERAL PETAIN

El propio Jurado recomienda que no se efectúe la ejecución “dada la avanzada edad del acusado”

PARIS, 15.—El mariscal Pétain ha sido condenado a muerte “por inteligencia con el enemigo”, y absuelto en cuanto a la acusación de haber conspirado para ascender al Poder y haber actuado contra la seguridad del Estado.

dos que se sentaron detrás del acusado. El mariscal, pálido, se pasó la mano por el rostro y parecía medio dormido. Cuando el presidente del Tribunal dio lectura al fallo, el viejo mariscal juguetaba con los botones de su uniforme. Durante los diecisiete minutos que duró la lectura, permaneció absolutamente inmóvil. Al terminar la lectura, Pétain fue sacado por orden de Mongibeaux, quien pronunció la frase de: “Retíren al acusado”. El mariscal parecía confuso, sin darse al parecer cuenta del proceso que había terminado y sin dar muestras de la menor emoción. En la sala no se produjo la menor alteración.

La lectura del veredicto

PARIS, 15 —Después de un largo debate del Jurado que intervino en el proceso de Pétain, tiempo durante el cual la sala estuvo casi totalmente llena, se reunió de nuevo el Tribunal para oír el veredicto. En el intervalo, Pétain se despojó del uniforme y se echó a dormir en una celda contigua al Palacio del Tribunal. No hubo ninguna demostración al ser conducido a la Sala seguida del Jurado y de Mongibeaux. El fiscal dio lectura al veredicto recapitulando las acusaciones contra el mariscal Pétain denotaba aspecto de cansancio; así como los tres aboga-

Pétain no apelará contra la sentencia, como indicó uno de sus abogados; pero el Jurado de Clemencia hará su petición al general De Gaulle. Si éste conmuta la pena de muerte por la de prisión, el mariscal será encarcelado en la isla de Sainte Margarite, cerca de Cannes, en el Mediterráneo. —EFE.

Instituto Nacional de Previsión

MUJER:

Los Dispensarios, las Mutualidades, las Prestaciones facultativas en general que te ofrece la Obra Maternal o Infantil, están montadas única y expresamente para las trabajadoras y para las esposas de los productores.



Cuando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usen para ancianos y niños de pecho.

En los casos de caldosa y dolencia estomago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

en los casos de caldosa y dolencia estomago es maravilloso el

CORTE EN PARABOLICAL

GALDAS DE OVIEDO

Reumatismo, catarros GRAN HOTEL. Agua corriente, caliente y fría. Moderna galería de baños. 1.º de julio a 30 de septiembre. (C. S. 3804).

Se vende perro mastin grande (2 s). Para tratar: dirigirse a don Máximo Gómez, en Arévalo.

INFORMACION DEPORTIVA

TIRO DE PICHON

Ayer hubo sesión continua en el Campo de San Antonio, y las dos pruebas celebradas constituyeron el mayor éxito de la temporada actual, sino por el número de escopetas, que fué próximamente como en días anteriores, sí por las excelentes series de pájaros buenos que alcanzaron muchos tiradores, en quienes se observan progresos notabilísimos. En la tirada de la mañana participaron cuarenta y dos escopetas, de Avila, Peñaranda, Arévalo Madrid y Toledo. La prueba fué a cinco pájaros y se cubrió sin cero por los nueve tiradores siguientes: Zurbano, Herrero, Travesedo, Tomás, La Seina (hijo) Sánchez Merino, Guerras, Alonso y Méndez (Emilio). Los ganadores fueron: Tomás, con 13 pájaros sin errar; Travesedo, con 12; Guerras con 9, y Sánchez Merino, con 8. Además de los premios en metálico, que fueron repartidos entre los cuatro citados, los dos primeros obtuvieron las copas donadas por el Café “Pepillo” y por el Director de Tiro, señor Zurbano. En la prueba de la tarde, a siete pichones, tomaron parte cuarenta y cuatro escopetas, pues aunque faltaron algunos de la sesión anterior, llegaron otros de Segovia, Piedrahíta y Meaña. Cubrieron esta noche ocho tiradores: Aboín, Zurbano y Sánchez Merino, de Avila; Bernáldez y Gutiérrez, de Peñaranda; Laser-

na, hijo, de Madrid; Paz, de Segovia, y José Lastras de Piedrahíta. Erró por primera vez Paz, al pájaro 8; S. Merino y Gutiérrez, al 10; Aboín, al 11; y Laserna y Bernáldez, al 12. Se habría producido un emocionante “barrage” entre Zurbano y Pepe Lastra, los dos en magnífica forma, si la falta de luz no hubiera hecho errar a Zurbano el pájaro 14, que mató estupendamente Lastras. Este último ganó, pues la copa de la Sociedad y Zurbano la llamada de “Ganadores”. Los premios en metálico fueron repartidos entre todos los que cubrieron sin cero la tirada. Los boletos, de cinco pesetas, se pagaron a 350. Nos complace hacer resaltar el magnífico triunfo de Pepe Lastra, que obtuvo un brillante desquite pura Piedrahíta de la tirada que allí se celebró, en que los cuatro premios se vinieron para Avila. En la Villa del Corneja hay afición y clase, y habrá que contar siempre con sus tiradores como rivales peligrosos. Y otro tanto podemos decir de los peñarandinos, que hicieron un gran papel, aunque no les acompañó a última hora la suerte. TIRO DE PLATO En la tirada de platos con que don Enrique Aboín obsequió el martes último en “Fresnedo” a sus compañeros de Directiva y a numerosos amigos, participaron más de 20 escopetas. El primer premio fué ganado

Pero ahora que la guerra ha durado casi cuatro años, a pesar de lo mejor que cada uno ha puesto en ella—la heroica lucha de las fuerzas militares y navales, así como la diligente asiduidad de nuestros servidores en el Estado y la devota servidumbre de cien millones de personas—, la situación bélica no se ha desarrollado precisamente en forma ventajosa para el Japón. La tendencia general del mundo se ha vuelto en contra de los intereses de este país. Además, el enemigo ha comenzado a emplear una nueva y cruelísima arma cuyo poder dañino es incalculable y causa víctimas entre muchas vidas inocentes. Si continuásemos luchando, el resultado sería no sólo el derrumbamiento y aniquilación por el propio señor Aboín, que rompió cuantos platos quiso, sin cero alguno. El segundo premio lo ganó Gonzalo Santa Cruz. Se sirvió a los invitados entre los que había distinguidas damas y bellísimas muchachas, una exquisita merienda. La señora de la casa hizo entrega de los trofeos a los vencedores, que fueron cariñosamente aplaudidos. EQUIS. Sin duda alguna, ninguna marca de pintura al temple tiene colores tan bonitos como la COLA DRAGON, 22 colores. Delicias, 46. Madrid. BALNEARIO DE LEDESMA Nueva instalación de estufa natural REUMATISMO — CATARROS — PIEL Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario. Temporada oficial: 15 de Junio al 30 de Septiembre. —(C. S. n.º 15)

